



学校法人最上広域コア学園  
新庄コアカレッジ

# 亨 (夏・成長の意)

元亨利貞(げんこうりてい) 天の四徳

## 学校説明会(5/24)

平成30年度入学生を対象とした**学校説明会**があり、最上地区の高等学校を中心に9名の先生方においていただきました。大変忙しい中、本当にありがとうございました。当日は、介護福祉系と情報系に分かれての授業を参観してもらいました。その後、卒業生との懇談があり、生徒たちは母校の先生方と話ができて大変喜んでいました。その後、学校概要や今年度特に力を入れていきたいことなどを説明したあとに、質疑応答や意見交換を行いました。本校の良いところを理解し、**たくさんのお後輩が入学**してくれればいいですね。



## 地域貢献の日(6/3)

季節の変わり目で雨模様の中の作業でしたが、清掃ボランティアとして**すぽーていあ**と**新庄市市民球場**の2班に分かれて周辺のゴミ拾いや窓拭きなどを行いました。私は、新庄市市民球場の室内練習場の整備、トイレ清掃などを中心に行いました。学校に戻ってきても、花壇整備と花植えを行いました。地域に貢献することで、私が生まれ育った新庄がより好きになり、もっと大切にしたいという気持ちが強くなりました。明るい挨拶と明確な目標をもち活動することが、何よりも地域貢献の第1歩だと感じました。これからも、この気持ちを忘れず頑張ります。**<自治副会長 介護福祉科2年小屋 飛鳥>**



## 介護実習(6/5~7/7)

介護福祉科2年生は、いよいよ、プロの介護福祉士を目指し、**第3段階(最終4段階)の現場実習**で、勉強をしています。

**<介護福祉科2年 沼澤美咲>** 利用者に応じた支援ができるために、個々人の性格や特徴などをできるだけ知ることを意識して取り組んでいます。中でも私の課題は、技術の応用と動作中の細やかな声がけと配慮です。うまくいかないこともあります。日々意識して実践しています。職員の方の動きも参考にして、勉強しています。今回は、特定の利用者さんを担当させていただいています。

利用者さんのニーズを引き出し、良かったと感じていただけるように努力して、有意義な実習にしたいです。



## 着こなしセミナー(5/31)

**第二回総合講座**で、専門家の講師を迎えて、正しい着こなしについて、学びました。背広姿に慣れない学生は、多少緊張し、真剣に聞いていました。**(大人へ一歩前進)**



## H29年度介護のお仕事プロモーション事業

今年度、**県から補助金を頂き、最上8市町村や介護関連施設などと連携**し、この地区の介護の実態や介護福祉士の養成を目的に様々な事業を展開することになりました。もちろん、本校がその中核となる関係上、学生も一緒に事業に参加することになります。実践的な活動を通して、小中学生にも介護の仕事の魅力が伝わるような事業も工夫しながらやっています。また、地域の高校で興味や関心のある生徒さんがいらっやいましたら、参加への呼びかけをお願いします。学年を問いません。**地域の子は地域で育てましょう。**

## 出前講座より

本校の柴田順子先生が、「**職業出前講座**」の講師として、**鶴岡第一中学校1年生(5/12)**と**白鷹中学校2年生(6/2)**に対して授業を行いました。生徒たちの反応はとても良くて楽しかったようです。お礼の手紙も拝見しましたが、先生の話を通して学んだことや考えたことを真剣に率直に述べていました。進路の選択肢の一つとして介護士という仕事に興味を持ったり、高齢社会や自分の祖父母のことを考えるきっかけになったようです。**ぜひ、この最上地区でも!**